

erstellt: 06.08.2015

## **Vier Tage gamescom für alle: Das Programm rund um die Computerspiele**

**O-Ton:** Maximilian Schenk, Geschäftsführer, Bundesverband Interaktive Unterhaltungssoftware e. V. (BIU), 10117 Berlin;  
Zoran Roso, Marketingdirektor, Sony Computer Entertainment Deutschland GmbH, 63263 Neu-Isenburg

**Länge:** 3:29 (3 Antworten kürzbar, einzeln und individuell einsetzbar)

**Autor:** Harald Schönfelder

**Info:** Vier Tage ist die gamescom nun für alle Besucher geöffnet. Neben den Ausstellern mit ihren Spielen spielt das Rahmenprogramm eine große Rolle. Unter freiem Himmel in der Kölner Innenstadt gibt es Konzerte, Aktionen zum Mitmachen, einen Familienbereich und Moto Cross auf abgesperrter Fläche. Im Kollegengespräch stellen wir das Programm vor.

**Anmoderation:** In Köln ist die gamescom los. In den Hallen der Koelnmesse dreht sich alles um die bunte Welt der Computerspiele. 880 Aussteller zeigen ihre neuen Programme und ausprobieren können die Besucher sie auch, wenn sie Geduld für die Wartezeit mitbringen. Was sich in der Messe und in der Stadt alles tut, fasst unser Reporter Harald Schönfelder zusammen.

**Frage 1:** Was kannst Du uns denn empfehlen?

**Frage 2:** Und wenn langes Warten nicht so mein Ding ist, gibt es dann auch noch was mit weniger Betrieb?

**Frage 3:** Wie sieht das Rahmenprogramm aus, ist da wieder viel los in der Stadt?

**Abmoderation:** Bis Sonntag ist Köln von der gamescom besetzt. Und wer aus anderen Gründen hin will: Bringen Sie Geduld mit, die Autobahnen und Straßen in Richtung Messe sind oft sehr voll. In der Innenstadt ist außerdem ein Teil der Ringe gesperrt, wegen der Aktionen rund um Rudolfplatz und Neumarkt.

-----

**Antwort 1:** Also, was sich lohnt, wenn Zeit zum Warten da ist, das sind natürlich die großen Stände mit den Blockbustern. Playstation, Xbox, Nintendo haben ihre Stände mit neuen Spielen und auch Virtual Reality-Brillen ausgestattet. Die kommen in breiter Front im nächsten Jahr auf den Markt, dann sollen die Gamer schon angefixt sein. Sony hat zum Beispiel sein Projekt Morpheus mitgebracht, sagt Zoran Roso, Marketingleiter von Sony Playstation in Deutschland. Achtung, das wird jetzt ein bisschen laut.

O-Ton

Oculus Rift ist natürlich auch wieder dabei und einige andere, zum Beispiel von Zeiss oder Vroggles, die VR-Brillen mit Kartongehäuse herstellen. Daneben sind natürlich auch die Stände der großen Publisher wie Ubisoft interessant. Die stellen natürlich die neuesten Spiele aus der Assassin's Creed-Reihe vor, zünftige Action-Adventures, haben aber auch Anno 2205, die neueste Aufbau-Simulation aus der Anno-Reihe zum Anspielen dabei. Und, da sind wie wieder bei der Playstation, Sony bringt sein eigenes Horror-Adventure auf die Bühne am Stand.

O-Ton

Da ist also viel dabei, was die Massen anziehen wird. Das ist an den Ständen der großen Hersteller und Entwickler immer ein richtiges Getümmel.

**Antwort 2:** Was sich lohnt, ist ein Gang zu den Indie-Labels, also zu den jungen, noch kleinen Entwicklerstudios. Die haben einen Gemeinschaftsstand, die Indie Arena, in der sie ihre Spiele vorstellen. Dann gibt es die als Event Level benannte Halle. In der gibt es das cosplay village für die Freunde verrückter Verkleidungen und Lasergame, sozusagen einen First Person Shooter für die Welt außerhalb des Computers, funktioniert wie Paintball, nur mit Schüssen aus Licht statt aus Farbkugeln. Und in einer anderen Halle können die Besucher die Spiele ihrer Kindheit wiederfinden, das ist Retro Gaming. Und der Nachwuchs kann da die Spiele finden, mit denen Mutti und Vati sich in den 80-er und 90-er Jahren die Zeit vertrieben haben.

**Antwort 3:** Ja, auf den Ringen, auf dem Rudolfplatz und dem Neumarkt gibt es wieder ein ziemliches Programm. Auf dem Rudolfplatz stehen einige Foodtrucks, auf den Ringen gibt es Freitag bis Sonntag eine Bühne, auf der Fans das Musikspiel "Guitar Hero" spielen können. Auf dem Neumarkt gibt es am Wochenende ein Familienprogramm. Und für Familien gibt es auch auf der gamescom selber einen neue und eigenen Bereich, sagt Maximilian Schenk, der Geschäftsführer des Branchenverbandes BIU.

O-Ton

Aber gehen wir noch mal nach draußen in die Stadt, auf der Ring-Bühne von Freitag bis Sonntag Konzerte, Headliner sind am Wochenende Andreas Bourani und LaBrassBanda. Wer das Messegelände nicht verlassen will, bekommt dort auch was zu sehen. Auf dem Außengelände gibt es echten Freestyle Moto Cross, also nicht aus dem Computer kommend. Und wer einfach mal eine Pause braucht, der bekommt sie auf dem gamescom beach mit Beachvolleyballfeld.

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

gamescom\_15\_Ueberblick\_Programm\_KLG.mp3